

Iglesia de Jesucristo de los Santos de los Últimos Días concreta donación por más de \$700 millones al Fondo de Reconstrucción

El monto, recibido por el ministro de la Segpres, Álvaro Elizalde, junto a su par de Hacienda, Mario Marcel, y la titular de Desarrollo Social y Familia, Javiera Toro, permitirá reforzar la red de salud de Valparaíso tras los incendios de febrero.

Lunes 1 de abril, 2024.- Representantes de la Iglesia de Jesucristo de los Santos de los Últimos Días llegaron esta jornada hasta las oficinas del Ministerio Secretaría General de la Presidencia para donar más de **700 millones de pesos al Fondo de Reconstrucción**, monto que permitirá mejorar la red de salud de la Región de Valparaíso, que se ha visto exigida tras los incendios ocurridos en febrero.

En detalle, el aporte se traducirá en **equipamiento médico** para dos ambulancias del Servicio de Salud de Viña del Mar y 12 puestos de salud móviles de atención de salud: 6 para esa comuna y 6 para el Servicio de Salud de Valparaíso. En total, serán 722.679.316 pesos, los cuales también servirán para la compra de mobiliario como carpas, camillas, mesas y sillas, entre otros ítems.

Este donativo fue coordinado a través de la Oficina Nacional de Asuntos Religiosos (ONAR) perteneciente a la Segpres y fue recibido por el titular de esta cartera, Álvaro Elizalde Soto, su par de Hacienda, Mario Marcel Cullell y la titular de Desarrollo Social y Familia, quien es la encargada de la reconstrucción, Javiera Toro Cáceres.

Al respecto, el ministro Elizalde valoró la “generosidad de esta institución, no es la primera vez que expresan su solidaridad en momentos difíciles y sin dudas **es un ejemplo que esperamos sea replicado** por otras instituciones en el marco de las medidas que el Gobierno está impulsando para la reconstrucción”.

Por su parte, el ministro de Hacienda, Mario Marcel, agradeció "a la Iglesia el aporte que está haciendo a través del Fondo Nacional de Reconstrucción en materia de salud para los afectados de Valparaíso. Los costos de estos incendios son altos y se suman a las catástrofes de años anteriores, por lo tanto, **aportes de organizaciones y privados son muy importante para levantar a las zonas afectadas por catástrofes**. Esperamos que otras organizaciones y empresas se sumen a aportar en la reconstrucción".

En tanto, la ministra Toro destacó que “hemos recibido una importante donación en el contexto del tremendo desafío que implica la reconstrucción de la Región de Valparaíso, en particular Viña del Mar, Quilpué y Villa Alemana. Las últimas semanas

la población de esa zona ha pasado tiempos muy duros, como lo hemos visto, y **cuando vivimos tragedias de esta magnitud implican un esfuerzo de reconstrucción grande, que no es solo una tarea de Gobierno, es una tarea de Estado**, y conocemos la solidaridad que se expresa en esta circunstancia y eso no ha sido distinto esta vez, por lo que agradecemos esta importante donación”.

Ricardo Spencer, representante de la Iglesia de Jesucristo de los Santos de los Últimos Días, detalló que “la donación está particularmente reflejada en el ámbito de la salud para apoyar a servicios de atención médica, como los SAMU y algunas tiendas de campaña en el contexto médico para poder acercar la atención de salud a las personas afectadas. Adicionalmente, estamos trabajando junto a Senapred para poder apoyar en el equipamiento de las viviendas de emergencias que se van a entregar a las personas que han visto pérdidas de sus viviendas y de la totalidad de sus especies. Estamos agradecidos de la oportunidad de trabajar junto al Gobierno de Chile en apoyar a quienes más lo necesitan”.

Actualmente, el Fondo de Reconstrucción -que depende del Ministerio de Hacienda- **cuenta con 199 proyectos vigentes para recibir donaciones** e ir en ayuda de los damnificados de las catástrofes del último tiempo, 36 corresponden a proyectos para apoyar la región de Valparaíso afectada por incendios de este verano. Conoce más información en www.fondonacionaldereconstruccion.cl